

El organizador de la Viene de primera página

titud, se explica si se toma en cuenta que la supuesta neutralidad de González Marín fué aceptada generosa y cándidamente por nuestros medios cultos y que para nosotros, que representamos los intereses de la cultura, resultaba un tanto difícil aguarle la fiesta al recitador. Ahora las cosas han cambiado. La prensa burguesa ha denunciado (Diario de Costa Rica) que tras la mampara de su arte González Marín oculta la verdadera misión que lo trae a Centro América y que no es otra que la organización militar de la falange. A su regreso a Costa Rica (tal anuncia desde Guatemala) ya no será

para nosotros un embajador del arte español, será un misionero de los nazis, de los fascistas y de los moros invasores de su patria. Si ingresa al país e intenta dar un recital, lo que no creemos que el Gobierno permita, el Partido Comunista y el pueblo costarricense le darán su merecido. Invitamos a un tal Navarrete que nos dedica unos párrafos mal escritos a propósito de la cita de González Marín, a que intente hacer efectiva la promesa del recital. Ojalá bien: el pueblo de Costa Rica no le concede la palabra a los artistas traidores y menos a los que traicionan a España.

Información Internacional

A cargo de O. Ba. S.

Es sin duda Ecuador muy ignorado por nosotros. Raramente vibra el cable dándonos cuenta de la realidad de ese país andino, conmovido como el resto de nuestros países semi coloniales por las hondas sacudidas de todo orden que son inherentes a estos tiempos de lucha y de transición.

Páez, Presidente interino de la República, ha renunciado. Lo sustituye Enríquez, Ministro de la Guerra, quien se rodea de militares y uno que otro civil de ideología progresista. Esta sacudida política mantiene, como es lógico, a la expectativa al proletariado organizado del Ecuador. Son momentos difíciles que hacen época en la historia de un Partido Comunista, que como tal está metido en la ru da faena de transformar una sociedad de más de dos millones y medio de habitantes, impulsándola hacia la verdadera libertad. Es en este sentido que los camaradas ticos debemos seguir con el corazón y con el pensamiento a la realidad económica y política de todos estos países indolatinos: nuestra preferencia hacia ellos parte de la hermandad en la sangre y en los problemas a confrontar.

Sin embargo, para nuestra confianza, es bueno anotar que el Partido Comunista ecuatoriano es uno de los mejor estructurados de la América, teniendo a su vanguardia a un poderoso grupo intelectual de capacidades superiores. Estos individuos dirigentes, verdaderas PERSONALIDADES, son un vivísimo ejemplo para todos los revolucionarios que hayan tenido la suerte de conocer a algunos de ellos, inspirándose día a día con su palabra experimentada y su profundo sentido humano. Solamente apreciando de cerca a alguna de las destacadas personalidades con que se enorgullece el proletariado ecuatoriano—y por extensión la América del futuro—puede uno darse cuenta de lo que significa un verdadero MARXISTA, en el amplio y sugerente concepto de la palabra. Este título el supremo a que puede aspirar un Hombre, es llevado con entera justicia por los líderes proletarios de esa nación, quienes con su profundo conocimiento de la teoría revolucionaria—la ún verdadera—y su gran inventiva con miras a una estrecha adaptación en la práctica son perfecta garantía de un completo y seguro triunfo, más o menos inmediato.

Cuando se escriba la historia de América Revolucionaria, digna antecesora de un Continente Sin Clases, podrán las generaciones del futuro saber el cómo y el por qué de nuestras líneas. La realidad costarricense está más estrechamente vinculada de lo que se cree a la actualidad ecuatoriana. Y es en ese futuro anhelado en el que se dirá cómo en los últimos años sucesos de orden interno en el Ecuador, influyeron de un modo DECISIVO en la superación del movimiento emancipador de nuestro país. Por eso nuestra mente se concreta hoy a intuir la lucha económica y política que se realiza dentro de ese triángulo férreo del suelo americano que está enclavado entre Colombia, Brasil y Perú: hay muchas y grandes circunstancias que nos absorben en ese sentido. Hemos por tanto prescindido en el actual comentario de seguir desenmascarando a los hitlers, francos y musolins quienes nos tienen suficientemente ahitos y asqueados. No queremos de modo alguno profanar estas líneas dedicadas a sentir y a pensar, pecho a pecho con el Partido Comunista Ecuatoriano y las figuras de relieve que lo conducen a la victoria.

NOTA.—Mantenemos el propósito de referirnos en sucesivos artículos a la influencia inter-americana de otros países hermanos, en especial de México y Brasil y su relación con Costa Rica.

Una comisión numero.. Viene de primera página

de plano adversas a la construcción de la obra por cuenta nacional. Con ese criterio no se gobierna hoy día, por lo menos con ese criterio no gobiernan quienes procuran el bienestar y el progreso de los pueblos. En eso estamos de acuerdo o casi de acuerdo con las consideraciones del señor Volio Mata, dictaminador de minoría. El tiene razón cuando declara que el Estado debe garantizar la libertad de transportes y que la construcción del muelle por su cuenta es indispensable para lograr ese propósito. Pero nosotros agregamos que no basta que el muelle le pertenezca al Estado para que quede garantizada la libertad de transportes. Precisa que éste sea propietario o por lo menos controle los ramales de ferrocarril que van a unir las fincas con el muelle. Y precisa también, no ya para garantizar la libertad de transportes propiamente, sino para hacer imposible el monopolio de la United, que las tierras estén bien distribuidas, o por lo menos, que los contratos que la Compañía en la actualidad hace firmar a los productores, no obliguen a éstos a

entregarle fruta solamente a la United. Pero ya este es asunto que debe tratarse independientemente de la cuestión que ahora nos ocupa: la construcción del muelle. De manera, pues, que estamos de acuerdo en que el muelle debe ser construido por cuenta del Estado.

Pero no estamos de acuerdo en que, sin que existan suficientes elementos para probar su conveniencia, se autorice al Gobierno para construirlo en Punta Quepos. Como tampoco estamos de acuerdo en que se construya ni en La Uvita ni en Golfo Dulce, antes de que un estudio minucioso, técnico y económico, no determine la conveniencia de que sea en una o en otra parte. Y finalmente tenemos que decir que conociendo como conocemos los manejos inmorales de la United, cuando median sus grandes intereses, propugnamos la integración de una comisión de diputados numerosa, en la que estén representados todos los sectores políticos, para que visite las zonas indicadas como mejores para la construcción del muelle.

No se qued sin estrenar
Hoy mismo

SOLICITE UN CREDITO

SASTRERIA

PACHECO Y CONDE

Telas y materiales de primera calidad

(250 varas al Sur del Gran Teatro Raventós)

La próxima conven.. Viene de primera página

opondrá a que tal requisito sea llenado a última hora. El Buró Político considera que tanto el Proyecto de Plataforma del Partido, como el Proyecto de Estatutos, como las papeletas de diputados y municipales, deben ser discutidos seriamente por la base, antes de que se celebre la Con-

ferencia y la Convención. En consecuencia, los militantes que no pertenezcan en este momento a ningún organismo de base del Partido, deben procurar ingresar en alguno sin pérdida de tiempo, obteniendo el carnet que los acredita como militantes activos.

AVISO ELECTORAL

El 15 de Noviembre sin falta debemos estar inscritos todos y excluidos los forros.

Si Ud no aparece en la lista de sufragantes, pase sin pérdida de tiempo a la Secretaria General del Partido Comunista que permanece abierta de 8 a 11 a. m. y de 7 a 10 p. m Traiga todos estos datos:

A) Nombre completo
B) Nombre del padre y sus apellidos
C) Nombre de la madre y sus apellidos
D) Lugar y fecha de nacimiento
E) Lugar exacto donde vive

EL C. JIMENEZ GUERRERO Viene de la 1a. página

El camarada Jiménez Guerrero explicó que cuando se habían señalado las conveniencias de la construcción del aeropuerto en la Sabana, se había apuntado la de que la vecindad del mismo con la capital se traduciría en una entrada constante por el ingreso forzado de turistas a la capital. Y que ahora resultaba que en el contrato con la Panamerican apenas se decía que la Compañía ha-

ría lo posible por hacer del aeropuerto en construcción, una estación terminal. Concluyó insistiendo en que por lo menos debía establecerse tal condición en forma terminante.

La mayoría de la cámara acogió la moción de nuestro compañero y se aplazó el debate del asunto hasta que los personeros de la Panamerican no conteste si acepta la cláusula planteada

Aunque Ud. no lo crea Viene de quinta página

Pero es más ojalá bien... En el salón de maternidad en donde habían mujeres que se retorcan de los dolores del parto; hubo un escándalo de los demonios... Un baile de marimba y jazz bad. Aquí nuestros pinpollos de la clase dominante se

ondulaban frenéticamente bajo los aires de «La Bamba»!!! Aquello era el Infierno.

Las madres en el extor de sus dolores, se cubrían la cara mientras la gente bien, reunida bajo la batuta de la caridad bailaba y graba... Corresponsal

Sección de Limón

Se hace saber: que las listas para recoger contribuciones pro-regreso de los niños del C. Adolfo Braña, deberán estrictamente ir firmados por los compañeros Enrique Mora Mora y Luisa González. Con el respectivo sello del Partido.

Recolecta Pro Trabajo de Rio Jiménez

Recolectas pro-TRABAJO de Río Jiménez

Recogido por el C. Eduardo Solís.....	₡ 5,00
Donado por Pedro Mora.....	5,00
Total	₡ 10,00

De Cartago Viene de quinta página

Ya está el Partido debidamente inscrito para participar en las elecciones. En la actualidad se hacen gestiones para conseguir un local apropiado para la celebración de mítines. Se discute la posible integración de las papeletas de diputados y municipales. Hasta el momento el elemento que parece tener mayores probabilidades para ser designado como candidato a diputado y para que encabece la papeleta de municipales, es el camarada Mario Mata.

Pésame

El 26 de Octubre, murió en la ciudad de Espartera, Don Francisco Zúñiga amigo de nuestra causa y padre de nuestro activo Agente en esa ciudad, compañero Celim Zúñiga. El TRABAJO al consignar esta noticia, da a la estimable familia Zúñiga su más sentido pésame.

Compañía...

Viene de primera página

¡Ayude usted, camarada! El Partido Comunista necesita dinero para derrotar a sus adversarios! ¡Compre bonos electorales del Partido Comunista!

IMPRESA
CARTIN HERMANOS